



おい！ 運転手！

\_\_西日本防災システム

2017 01 24

こんなことが！

NBS  
119

中国ジェイアールバスの高速バスで、体調不良になった38歳の男性運転手が予定外のサービスエリアで仮眠を取り続け、？そのまま6時間半以上、眠り込んでいたそうです。？

このバスの乗客が110番して救助を求めたそうですが、乗客17人が車内に約8時間、閉じ込められた状態になりました。

バスは20日午後8時30分にJR呉駅を出発し、21日午前7時頃にユニバーサル・スタジオ・ジャパンに到着する予定でした。乗務する運転手は1人。

山陽自動車道を走行中、運転手の体調が突然悪くなり、20日午後11時頃、予定していなかった広島県福山市の福山SAで停車したようです。この事態を会社に報告せず、車両下部にある乗務員用仮眠スペースで横になり、そのまま寝込んでしまったようです。エンジンはかかった状態で、車内の暖房はついていたことが救いでしたね。

21日午前5時30分頃、異変に気付いた乗客が警察と同社に電話で通報。代替りの運転手が同7時前に到着し、運転を再開したそうです。

体調が悪ければ致し方ないですがあ！ 処理、対処方法が？？？



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

